

# Estados Unidos ejerce presiones, pero no hace concesiones financieras: Brasil

tinoamericana de Libre Comercio".

Luego de manifestar que Argentina sigue una política de "zig-zag" en materia de tarifas, el canciller afirmó que "Brasil no debe preocuparse por ello, porque el comercio bilateral va muy bien".

Según el ministro, hay por lo menos 70 productos argentinos comprados exclusivamente por Brasil.

Azeredo da Silveira criticó también a Argentina por rebajar excesivamente sus tarifas aduaneras, "a modo de neutralizar virtualmente las preferencias a los países miembros de la Asociación La-

"Si suspendemos esas compras --observó--, los argentinos no encontrarán mercado para colocar tales productos".